
 

 

さて改めまして、このたびの講習会では大変ありがとうございました。 

おかげさまで県内全域から約４００人の参加を得て、イベントは大成功を収め

ることができました。 

特に杉坂様には企画当初から諸事全般に快くご相談に乗って頂き、おかげさま

で私どもも安心して当日を迎えることができまし た。 

  

中村先生とスタッフの皆様には、長旅でお疲れのところ猛暑の中で指導してい

ただき大変なご労苦をおかけしてしまいましたが、 

当日の会場のあの熱気が、間違いなくこれから当地でのラジオ体操の盛り上が

りにつながっていくものと確信しております。 

心より、御礼を申し上げます。 

またチームロータス・キャラバンの成功もおめでとうございます。 

私たちもたった一日だけでしたが皆様とご一緒させていただき、まるで自分た

ちの事のように成功を喜んでおります。 

今回のキャラバンで当課職員も全員がすっかり先生のファンになりましたが、

同じように東北の多くの方々がたくさんの元気を もらったことと思います。 

本当にありがとうございました。 

  

末筆ながら、中村先生と杉坂様の今後ますますのご活躍を応援しております。 

岡部様、キャラバンの皆様にも大変お世話になりました。 

どうぞ宜しくお伝え下さいませ。 

  

  

追伸： 

当日参加した町内会の区長さんがブログに感想を載せていましたのでご覧下さい。 

http://yaplog.jp/minamiyahaba/archive/60 
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